



#eyof2015

NEWSLETTER 11/14



Startschuss: School Sport Hockey Challenge | School Sports Hockey Challenge Launch

VolksschülerInnen trainierten mit dem EHC Montafon für ihren Wettkampf im Rahmen der Europäischen Olympischen Jugendspiele. Der Auftakt zur Sport & Fan Challenge begeisterte die jungen Cracks. Im Aktivpark in Schruns trafen sich 28 SchülerInnen der Volksschulen Tschagguns, Schruns und Silbertal, um für den Eishockeybewerb im Rahmen der Europäischen Olympischen Jugendspiele zum ersten Mal zu trainieren. In den kommenden Wochen sind noch weitere acht Trainingseinheiten, organisiert vom EHC Montafon, im Rahmen der ROCK THE ALPS – School Sport Hockey Challenge geplant.

Primary school students are training with the EHC Montafon (Montafon Ice Hockey Club) for their own competition at the European Youth Olympic Festival. The prelude to the Sport & Fan Challenge inspired these youths. The Aktivpark in Schruns saw 28 pupils of the schools in Tschagguns, Schruns and Silbertal attend their first training session for the Ice Hockey competition which will take place in the framework of the European Youth Olympic Festival. In the coming weeks another eight are planned. They are organised by the EHC Montafon and are part of the ROCK THE ALPS - Sport School Hockey Challenge.



Vorbereitungen nach Plan Preparations on schedule

Rund 100 VertreterInnen von Nationalen Olympischen Komitees (NOC) aus 36 Ländern besichtigten im Rahmen ihres Besuchs im Montafon die neun Austragungstätten der EYOF 2015. „Es sind weniger als 70 Tage bis zur Eröffnungsfeier und wir befinden uns bereits in der intensiven Phase. Aber wir liegen perfekt im Zeitplan“, sagt EYOF 2015-Geschäftsführer Philipp Groborsch.

About 100 representatives of the National Olympic Committees (NOCs) from 36 countries inspected the nine venues of the EYOF 2015. “There are less than 70 days to go until the opening ceremony and we are already in the intensive period, but we are on time“, says Philipp Groborsch, CEO EYOF 2015.



Unterkünfte gesucht Wanted: Accommodation

Für die zahlreichen freiwilligen Helfer werden kostengünstige Unterkünfte im Montafon gesucht. Wer noch ein Bett/Sofa frei hat und es den Volunteers zur Verfügung stellen möchte, melde sich bitte per Email bei:

elke.koehnke@eyof2015.org
oder telefonisch unter
0664-60311314

Numerous EYOF-volunteers are looking for affordable accommodation in Montafon shortly before and during the Festival. If you still have an empty bed/couch and would like to offer it to a volunteer, please contact us by Email:

elke.koehnke@eyof2015.org
or by phone:
+43-664 60311-314

twitter

Instagram

eyof2015.org

facebook